



Angélica Rocío Melchor Vásquez
DIPUTADA LOCAL

LXV LEGISLATURA
EL CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA

San Raymundo Jalpan, Centro, Oaxaca; a 04 de junio de 2024.

LIC. JORGE ABRAHAM GONZÁLEZ ILLESCAS
SECRETARIO DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
DE LA LXV LEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO.
P R E S E N T E

Anexo al presente envío a usted la efeméride del 5 de junio **DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE**, suscrita por las Diputadas y el Diputado integrantes del Grupo Parlamentario del PRD, de la LXV Legislatura del H. Congreso del Estado; con la atenta solicitud, de que se incluya en el orden día de la sesión ordinaria de la Diputación Permanente correspondiente al día 05 de junio del presente año.

Sin otro en particular, le envío un saludo cordial.



ATENTAMENTE

"EL RESPETO AL DERECHO AJENO ES LA PAZ"

Melchor

DIP. ANGÉLICA ROCÍO MELCHOR VÁSQUEZ
COORDINADORA DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PRD

H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LXV LEGISLATURA

RECIBIDO
04 JUN. 2024

DIRECCIÓN DE APOYO LEGISLATIVO

11:10hs *Jef*

H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LXV LEGISLATURA

RECIBIDO
04 JUN 2024
11:06 *or*

SECRETARÍA DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
C/Auxto

Calle Catorce Oriente #1, San Raymundo Jalpan, Oaxaca, México

EFEMÉRIDE: 5 de junio, día mundial del medio ambiente.

Del 5 al 12 de junio de 1972, se celebró la “Conferencia de Naciones Unidas sobre el Medio Humano”, que tuvo lugar en Estocolmo, Suecia, convocada por la ONU para tratar por primera vez a nivel global, las cuestiones medioambientales, lo que marcó un punto de inflexión en el desarrollo internacional de la política medioambiental.

Por esta razón, la Asamblea General de la ONU celebrada el 15 de diciembre de 1972, declaró el día 5 de junio de cada año, como el “Día Mundial del Medio Ambiente”, para recordar a los gobiernos y organizaciones, la importancia de llevar a cabo actividades que refuercen la preocupación por la preservación y mejora del medio ambiente.

En un gran número de países, esta fecha es aprovechada para firmar o ratificar convenios internacionales, así como para establecer estructuras gubernamentales para el manejo ambiental.

En este 5 de junio del 2024, nos centramos en el llamado “Nuestras tierras, nuestro futuro”; lema que en el marco de la emergencia climática que estamos viviendo a nivel global, con las olas de calor, las sequías, los incendios forestales, el estrés hídrico, las inundaciones y los deslaves, deberían llamarnos a reflexionar y poner al frente de las políticas, las del medio ambiente y el cambio climático, con propuestas que sumen a la regeneración de los ecosistemas para evitar que siga la degradación de los suelos, detener los procesos de desertificación, así como regenerar las tierras para aumentar la resiliencia de nuestras ciudades.

El 40% de las zonas terrestres del planeta están degradadas, lo que afecta directamente a la mitad de la población mundial, y pone en peligro la mitad del PIB mundial, que se estima en 44 billones de dólares.

El número y duración de las sequías han aumentado un 29% desde el año 2000, y si no se toman medidas urgentes, las sequías podrán afectar al 75% de la población mundial.

Por eso es importante mencionar que este llamado coincide también con el de la COP 16 sobre la “Convención de la Lucha contra la Desertificación”, tratado que cumple 30 años que fue adoptado, y este año se llevará a cabo en Riad, Arabia Saudita en el mes de diciembre, que se pretende que sea la reunión multilateral más grande que haya organizado Arabia Saudita con lo cual busca catalizar tres esfuerzos centrales: restauración de tierras, resiliencia frente a la sequía y lograr una transición verde.

2208/2024
Mojca

Tanto el día del medio ambiente como la COP16 tienen mucho en común, porque ambos buscan regenerar los ecosistemas para hacer frente al cambio climático, en específico a los procesos de desertificación tales como: la degradación de la cobertura forestal y vegetal, la erosión de los suelos, la salinización, la compactación de los suelos y la acumulación de sustancias tóxicas.

La restauración de las tierras es fundamental para asegurar la salud de nuestros ecosistemas y la prosperidad de las generaciones actuales y futuras.

Por el bien de todo: ¡¡¡primero la naturaleza!!!

Gracias.

~~Manriquez~~

~~Manriquez~~